

Bern den 21. 12. 34

Lieber Freund,

Ist Ihnen von dem ich durch das Radio
die Nachricht von Dein promotionalem Abreise wug.
Ich habe bis jetzt die Varianten der Tücke abgewartet,
gejungen nicht noch um eine Verhandlung zu bitten.
Auch dachte ich, dass die Aussererheit meine Wünsche
in Bern vor deiner Hand Tücke seien, bezüglich jungen
sei. Ich überzeugte uns erst du wollest, wenn wir von der Partie
danken. Ich habe es vielleicht dir auch die Tage nicht
wiederholen, die ich Dir sonst in meinem Studier-
zimmer gestellt und wiederholte sie auch jetzt nicht, weil
ich noch nicht die Überlegung weder Dir noch mir noch
irgendjemand sonst in der Lage wagen wug, dass
Freiheit, die ich in Nahaufnahmen öffentliche mich in der
Weise des früheren Malts mit privater Absicht zeigen
vergönnt werden, was für alle Beobachter lediglich
einen unangenehmen Druck bedeutet. Dazu wug ich
dich auch jetzt nicht belästigen mit Mehlungen
darüber, was hier sich gegeben wird. Vielleicht hörst Du es,
mal offiziell etwas davon, vielleicht nicht und nicht.
Nur zweck ist Dir jetzt, dass ich dann die kleine Thesen
habe noch zu bitten.

Hier sind nun jetzt über die Art wie mir die Tücke behandeln.
Kann nicht den Kriegswug, das sei Dir nun bestimmt,
ganz los sein wollen. Ich hoffe, dass wir uns bald
einmal mindestens wiedersehen können.

Mit bestem und frischen
Gruß

Friedrich.